

Kleiderladen

Ob warme Winterjacken, Hosen, Pullover, Blusen oder Geschirr – der Kleiderladen des Sozialdienstes Offenbach Wohnungsnotfallhilfe hat ab sofort sein neues Domizil im Paul-Gerhardt-Haus der Evangelischen Mirjamgemeinde, Lortzingstraße 10, in Lauterborn geöffnet. Ein großes Sortiment an gut erhaltener Herren-, Damen- und Kinderkleidung sowie Schuhe, Geschirr, Handtücher und vieles mehr zu günstigen Preisen erwartet die Kundinnen und Kunden.

Der Kleiderladen ist montags bis donnerstags von 9-15 Uhr sowie freitags von 9-13 Uhr geöffnet.

Spenden von gut erhaltener modischer Kleidung werden **ab sofort nur noch mittwochs von 9 bis 15 Uhr** entgegengenommen.







Angebot für Offenbacher:innen mit geringem Einkommen

Das Angebot richtet sich an Menschen ohne festen Wohnsitz und andere Offenbacher:innen mit geringem Einkommen.

Kleiderspenden

Angenommen wird gut erhaltene modische und zur Saison passende Kleidung, mittwochs von 9-15 Uhr. Im Winter wird warme Kleidung gebraucht, im Sommer kurzärmelige Sachen.

Adresse: Lortzingstraße 10 in 63069 Offenbach-Lauterborn.



Fotos: Goy Le